
Der Oberbürgermeister  

 
IV/90-91 Jatz, 5638 

Drucksache-Nr. 
19-0312 

 Datum 
20.03.2019 

 

 
Anfrage CDU-Fraktion  öffentlich 
 
 
 

Zur Sitzung Sitzungstermin Behandlung 

Bezirksvertretung Walsum 28.03.2019 Beantwortung der Anfrage 

 
 
 

Betreff 
 
Anfrage der CDU-Fraktion 
Zustand der Eisenbahnbrücken im Stadtgebiet Walsum 

 
Inhalt 
 
Im Walsumer Stadtgebiet existieren zahlreiche Eisenbahnbrücken, welche seit Jahrzehnten 
das Stadtbild prägen. Seit Jahren wird regional wie überregional über den Investitionsstau in 
der Verkehrsinfrastruktur und die oft angemahnten unzureichenden Mittel für den baulichen 
Erhalt derselben diskutiert. Gleichzeitig hat auch der optische Zustand der 
Eisenbahnbrücken im Walsumer Stadtgebiet deutlich an Substanz verloren. 
 
Vor diesem Hintergrund fragt die CDU-Fraktion: 
 

- Wie ist der bauliche Zustand der Eisenbahnbrücken im Stadtgebiet Walsum? 
 

- Gedenkt der Eigentümer in absehbarer Zeit die Eisenbahnunterführungen in 
einen optisch zumutbaren Zustand zu versetzen? 
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